

EDISI **129**

4 JULI 2023

BULETIN PEKANAN

I-KNRP

f @ t KNRPOfficial
KNRPTV

www.knrp.org
Hope · Smile · Future



**Penjajah israel Serang
Kamp Pengungsian
Palestina di Jenin**

**Indonesia kecam
serangan militer israel
di Jenin**

**10 Orang Palestina
Meninggal Dunia
Akibat Serangan ke Jenin**

**KNRP Gelar Sembelih
Hewan Qurban di Jalur Gaza**



Penjajah israel Serang Kamp Pengungsian Palestina di Jenin

Jenin – Pasukan penjajah israel pada Senin (3/7/2023), menyerang kota kamp pengungsian Jenin, seperti yang dilansir oleh laman situs aljezeera.net. Serangan ini menargetkan beberapa bangunan di wilayah kamp pengungsian Jenin.

Kamp pengungsian Jenin merupakan tempat mengungsi warga Palestina di Tepi Barat, yang berlokasi di kota Jenin, Tepi Barat. Juru bicara penjajah israel berkilah, penyerangan dilakukan untuk menghancurkan infrastruktur yang digunakan oleh para pejuang

Palestina di Jenin dan melenyapkan aktivitas perjuangan Palestina di kawasan tersebut.

Akibat penyerangan yang dilakukan oleh tentara penjajah israel, bentrokan dengan warga Palestina di kamp pengungsian tersebut pecah. Banyak warga Palestina yang menghadang penyerangan penjajah israel ditangkap, bahkan ada beberapa warga Palestina setempat juga menjadi sasaran serang penjajah israel, saat melakukan penghadangan penyerbuan penjajah israel ke Jenin. Penyerangan bermula dari Senin (3/7/2023) malam, sejumlah besar pasukan penjajah israel beserta peralatan militer dan alat beratnya dikerahkan untuk menyerbu kamp

pengungsian Jenin.

Pengepungan dilakukan penjajah israel terhadap terhadap kota Jenin. Serangan dilakukan melalui darat dan udara menggunakan helikopter penjajah israel. Selama penyerangan, penjajah israel menangkap lebih dari 10 orang warga Palestina di kawasan itu.

Pasukan penjajah israel juga menghalangi para petugas medis, yang ingin memberikan pertolongan pertama kepada para korban. Selain itu, pasukan penjajah israel juga menembakkan gas air mata ke Rumah Sakit Jenin, sebuah rumah sakit milik pemerintah Palestina di kawasan tersebut (wm/knrp)

10 Orang Palestina Meninggal Dunia Akibat Serangan ke Jenin

Jenin – 10 orang Palestina meninggal dunia dan 100 orang lainnya luka-luka, 20 orang diantaranya mengalami luka kritis, akibat serangan penjajah israel yang dilancarkan sejak Senin (3/7/2023) malam, seperti yang dilansir oleh laman situs aljazeera.net. Para korban ini merupakan warga Palestina yang mengungsi dan bertempat tinggal di kamp pengungsian Jenin. Serangan penjajah israel



juga memaksa beberapa warga Palestina yang tinggal di kawasan kamp pengungsian tersebut, untuk mengungsi dan meninggalkan rumah mereka sendiri.

Sebagian warga Palestina di wilayah itu merasakan kekhawatiran, khususnya para wanita dan anak, akan serangan penjajah israel ke kamp pengungsian yang dihuni oleh 15 ribu orang Palestina itu. Hal tersebut menyebabkan mereka (warga Palestina) mencari tempat aman dari serangan penjajah israel.

Kementerian Luar Negeri Palestina mengancam dan menilai, tindakan penjajah israel merupakan bentuk kejahatan dan pelanggaran yang jelas terhadap hukum internasional, maupun konvensi Jenewa. “Pengusiran ini adalah kejahatan dan pelanggaran yang jelas terhadap hukum-hukum internasional, serta konvensi

Jenewa,” kata Kementerian Luar Negeri Palestina.

Penyerangan juga menyebabkan beberapa infrastruktur dan bangunan rusak, akibat serangan udara penjajah israel. Tercatat, 20 serangan udara dilancarkan penjajah israel ke berbagai titik kamp pengungsian di Jenin. Alat-alat tempur seperti drone, mortir penjajah israel, serta helikopter militer penjajah israel diturunkan, untuk menggempur wilayah kamp pengungsian Palestina itu.

Penjajah israel juga telah mempersiapkan peralatan militer di utara Jenin, untuk menggempur lebih intensif kamp pengungsian Jenin. Penyerangan penjajah israel ke Jenin juga menambah kondisi kemanusiaan di kawasan tersebut memburuk, dengan terus bertambahnya korban dari warga Palestina. (wm/knrp)





Indonesia kecam serangan militer israel di Jenin

Jakarta – Indonesia mengemukakan keras serangan militer penjajah israel di Jenin, Tepi Barat, yang menyebabkan puluhan warga sipil Palestina tewas dan luka-luka, seperti yang dilansir oleh laman situs antaranews.com.

“Serangan militer tersebut tidak dapat diterima dan hanya memperburuk situasi kemanusiaan di Palestina serta mempersulit upaya perdamaian,” kata Kementerian Luar Negeri RI melalui

Twitter, Selasa.

Indonesia juga mendesak Dewan Keamanan Perserikatan Bangsa-Bangsa (DK PBB) untuk segera mengambil sikap tegas dalam menjalankan semua resolusi DK PBB secara konsisten.

“Tindakan israel ini tidak bisa dibiarkan,” kata Kemlu RI.

10 warga Palestina dilaporkan meninggal dunia dan sekitar 100 orang lainnya luka-luka akibat serangan yang dilancarkan militer penjajah israel di Kota Jenin pada Senin (3/7).

Sejumlah saksi mata Palestina mengatakan puluhan kendaraan lapis baja yang didukung oleh drone dan helikopter menyerbu kota dan kamp pengungsi di Jenin.

Mereka mengatakan suara ledakan terdengar di daerah tersebut saat lebih dari 10 serangan udara dilancarkan, menurut laporan kantor berita Arab Saudi SPA. Serangan tersebut dikecam oleh komunitas internasional, termasuk di antaranya oleh Organisasi Kerja Sama Islam dan Dewan Kerja Sama Teluk. (wm/kn-rp)

KNRP Gelar Sembelih Hewan Qurban di Jalur Gaza

Jakarta – Komite Nasional untuk Rakyat Palestina (KNRP) menggelar penyembelihan hewan qurban sapi di Jalur Gaza, pada Jum’at (30/7/2023). Penyembelihan ini bekerjasama dengan mitra penyaluran KNRP di Gaza. Hewan qurban dipilih yang terbaik dan telah melalui proses pemilihan yang panjang dengan, lolos mengikuti tes kelayakan untuk qurban.

Daging Qurban yang telah dikemas langsung didistribusikan ke rumah-rumah warga Palesti-

na. Anak-anak yatim dan keluarga yang menerima merasakan kebahagiaan dan memberikan senyuman dalam menyambut kiriman daging yang diantarkan oleh mitra KNRP.

Sekretaris Jenderal KNRP, Ustadz Suhartono mengucapkan rasa terima kasih kepada para mudhohy/pequrban Indonesia, atas kepercayaannya kepada KNRP. “KNRP berterimakasih atas amanah qurban dari mudhohy/pequrban Indonesia. Semoga di tahun berikutnya Allah SWT mudahkan kita untuk kembali berqurban ke Palestina,” kata Suhartono. (wm/kn-rp)





**Penyaluran Bingkisan Hari Raya Idul Adha
Al Quds, 29 Juni 2023**

Susunan Redaksi

**Penanggungjawab : Ketua Bidang Program, Pemimpin Redaksi : Wadil Muqoddasi Thuwa, Sekretaris Redaksi : Iskandar,
Redaktur Pelaksana: Muhammad Syarief, Azhar Suhaimi, Muqoddam Cholil, Desain Grafis : Muthi Ibadurrahman, Publikasi: Yogi Prastiyo**